

## 8. Turnos Conductor elegido 2026

Por sugerencia del asociado Orlando Carrillo, se deja constancia de que, en la medida de lo posible, el conductor designado deberá ser el propio asociado o un familiar cercano, teniendo en cuenta la responsabilidad que ello implica, especialmente en caso de verse involucrado en un accidente.

Así mismo, se identifica la necesidad de designar un coordinador de los conductores elegidos. En este sentido, se propone y acepta que el señor Pablo Torres asuma dicha función.

Se presenta la lista con el orden de los turnos para conductor elegido para 2026 iniciando con la programación de febrero. Le correspondería el turno a Duber Marín quien manifiesta la imposibilidad de asistir, se ofrece a colaborar Diego Duarte el hijo de William quien se encontraba presente, Eso ilustra la dificultad que se presenta para escoger a los conductores elegidos.

Por sugerencia de Luis Hébert Ardila, se acuerda que si alguien no puede cumplir con el turno en la fecha que defina el Coordinador deberá informar oportunamente al Sr Pablo Torres y proponer una solución, es decir un conductor elegido que lo reemplace que garantice el desarrollo de la salida.

Se aclara que, si algún afiliado no puede cumplir con el turno en la fecha definida por el coordinador, será responsabilidad exclusiva del conductor designado gestionar directamente la solución correspondiente, procurando un reemplazo que garantice el normal desarrollo de la salida. Para tal efecto, podrá acordar el reemplazo con otro colega del grupo, un familiar o, de ser necesario, contratar el servicio con una empresa privada. En todo caso, deberá informar oportunamente al señor Pablo Torres, en su calidad de Coordinador,

el nombre de la persona que asumirá el turno como conductor elegido.

Igualmente, se deja constancia de que el vehículo acompañante deberá acompañando al último ciclista que vaya en la ruta. No obstante, esta disposición será revisada al inicio de cada salida, de acuerdo con el número de asistentes y el nivel de los participantes.

Finalmente, reitera socializar previamente los números de contacto del conductor elegido y del conductor del vehículo acompañante, con el fin de facilitar la coordinación y la atención de cualquier eventualidad.